
【6月議会に営業状況の報告】
・入館者／名前を記入、マスク着用（タオルでも可）

・アルコール消毒ボトル／2か所に設置、
1時間に一回お客の手のふれたところを消毒

・換気／常に排煙窓を開けている。
・大広間／低い長テーブルはやめ、4人掛けテーブルを2ｍあけて
配置15テーブルに。

・前年同時期と比べると 半分（5月 ５５．66％/6月 53..88％）

の利用に。

村田 けい子です
みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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権現の湯再開しています。3密避ける工夫を
して、6月から通常営業（10：00～22時）
＜お食事処 権現亭＞
月～金 11：00～15：00
土・日 11：00～19：00

＊休止中
・お休みどころ「里楽」 ・男女サウナ室
・コイン式マッサージ機 ・カラオケ室

・足裏マッサージ、再開！

町の飲食券も利用できます。
皆さん、お出かけ下さい！
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町内の田には早苗が植えわたり、見事な新緑。

カッコウの声も聞こえ、さわやかな初夏の風が吹いて
います。その緑一色の中、黄色に色づいたゾーンが
目に入ります。収穫期を迎えた麦。黄緑と黄色のコ
ントラストが見事です。初夏の農村の風物詩です。
小麦の自給率は2018年度で１２％。ほとんどをアメ
リカなど輸入に頼っていますが、グリホサートなど発
がん物質も検出され、安心な国産モノへのニーズも
高まっています。 国内産にこだわってうどんやパン
などを製造する業者が増えるといいですね。

議会でも消毒・体温測定

議会4階の議員出
席掲示板の下にあ
るのがコレ！
アルコール消毒ス
プレーと、非接触型
体温計。皆、手の消
毒をしてから議場
に入ります。

一般家庭のごみ収集袋が変更に。町独自のものを使用に。
12月から本格運用。
今年12月に新クリーンセンターが本格的に稼働予定。
それに伴い、可燃ごみ袋も町独自に作成することに。
以前より容量が小さくなり、価格も下がります。
従来のごみ袋は来年の3月末まで。それでも残った場
合には、「衣類など出すときにお使いください」（担当）

可燃ごみ袋（20枚入り）
従来 11月から販売
45ℓ 550円 40ℓ 500円
30ℓ 440円 20ℓ 250円
15ℓ 330円 廃止

可燃

＊事業系可燃ごみ指定袋の新規導入
45ℓ 10枚 1,000円
町直営収集で対応

＊ボランティア回収ごみ（不燃ごみ）2分別
可燃ごみ（紙類、布類、木質類、汚れたプラ）
不燃ごみ（ガラス・陶磁器類、金属類、小型家電等）



新緑の白樺高原を
歩こう！ （ガイド付き）

6月14日（日） 午前9時半～
・ 参加費 1,000円（飲食補助券も利用可）
・ 集合場所 白樺高原総合観光

センター前

歩きやすい服装・靴
帽子・手袋、飲み物、お弁当

【申し込み】 村田（56）2868

柏餅つくり
6月13日（土）朝 9時50分 町公民館玄

関前に集合！ 立科町公民館 2階調理室

・柏餅づくり（小豆・味噌味）
材料費 300円

◎持ち物 マスク・頭巾・エプロン
柏餅をいれる容器
立科の未来を語る会
申し込み 村田（56）2868

梅雨に入ったため、

土曜日に最終
決定します。

【一般質問】5人が質問、私は１、コロナ対策について 2、働き方について

？政府の一斉休校措置要請そのままに応えた
当町。判断は適切だったか。
【答】2・27首相の全国一斉休校の要請を受け、２８日、
臨時休校の通知を家庭に配布。短時間で宿題や登校
日の設定など、慎重に議論し対応した。感染予防、子ど
もの命を最優先した適切な対応であったと思う。

Ｑ町内業者の経済的大打撃の実態と対策は？
【答】 15％以上減少事業者に10万円支給する。

・飲食業…20％～60％の落ち込み。こども弁当は補助券
配布の5割が使われ効果を上げた。555ステイ信州（宿泊
補助）に1500名の申し込みがある。（6.6現在）

・農業・・・作物の端境期であまり影響がなかった。大
根・じゃがいもなどの根菜類は、持ちがいいのでこれか
らも使える。全体として大きな影響はないと思う。

・医療・介護・福祉事業…患者、利用者が1割ほど減少
したが目立った影響はない。

・宿泊施設・スキー関連の観光業・・・40～100％の減
少。2月下旬～3月まではリフト無料の施策が効果を上げ
たが、雪不足もあり、3月で6割、4月で9割、5月で10割
の収入減少。

ほっとステイ・ホームステイの
全面的中止で、多い人で20万円
を超える減収にも。町独自の10
万円支給の対象にして周知を。

外出自粛や院内感染を恐れ患
者数が10～15％減少。高騰し
たマスク・消毒液などの対策
に10万円ほどかかった医院も
ある。対象として呼びかけて。

【教師の声】卒業式での保護
者の参加が実現してよかった。
1週間ごとの登校日を設けた
ので、落ち着いて行動でき
たのではないか。

Ｑ町民の負担軽減策は？
・20万円など貸し付けてもらえる緊急小口融資・総合
融資（最大60万円）の利用状況は？
Ａ，相談は社協が窓口で50件。実際の利用は小口

融資11件、総合融資は1件。
・児童扶養手当をもらっている家庭への国の新たな
政策…1家庭5万円+子供一人増えるごとに3万円支給

Ｑ国保・介護の減免制度は実現した。
固定資産税は来年度（Ｒ３）対応となっ
ているが、町独自での軽減を。
Ａ，国の対応で。

Ｑ給食費無償化に踏み出すべきでは
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南牧村は今年度は無償に。御代田町はこ

れを機に無償化を前倒し。当町も。
Ａ，家庭にいても食べるものなので、

実費負担で。

Ｑ，検査体制は？
県内に20か所、佐久医師会の協力を得て、

予約制、ドライブスルー方式で、料金は無料、
検査場所は非公開。
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